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　7 月 19 日、柳河小学校（本田透校長）の６年生 38
人が参加した防災教室がありました。市、筑後川河川
事務所、ＮＨＫの職員が講師となり水害時の対応など
を紹介。児童たちはタブレットを持ち、自分たちのい
るところが浸水したらどうなるかを CG で疑似体験し
たり、大雨のときに家族にどう呼びかけるかをグルー
プで話し合ったりしました。塚本理奈さんは「水が１
メートルの高さでも危険だということが分かった。家
族にも伝えたいです」と話してくれました。

雨のときは早めの避難を
柳河小学校で防災教室を開催

タブレットを使い浸水被害を疑似体験する児童タブレットを使い浸水被害を疑似体験する児童
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　8 月 5 日、水の郷で学校給食料理コンクールを開催
しました。これは、学校給食の充実と調理員の意欲を
向上させようと毎年実施しているもの。「地場産物を
使用した生きた教材となる学校給食献立」をテーマに、
市内の給食調理員が腕を競いました。最優秀賞は、桜
えびと豚ロースのはさみ焼きや、さつま豆乳スープ、
アップルサラダなどを盛り込んだ大和学校給食調理場
の献立。この献立は、県の学校給食料理コンクールへ
提出されます。

元野菜を生かした献立を競う
学校給食料理コンクールを開催

用意した自慢の献立を調理する参加者

　７月 24 日と 25 日、市民体育館で社会人バスケッ
トボール「第35回D

ド リ ー ム ズ カ ッ プ

REAMSCUP」がありました。福岡、
佐賀、熊本から男女 14 チームが参加。頂点を目指し
熱戦が繰り広げられました。男子の部は市内のレイ
バーズが見事に優勝。優勝に貢献したキャプテンの松
藤翔

し ょ う た

太さん（30 歳）は「チーム 12 人が練習の成果
を発揮し、優勝することができた。日本のバスケ界が
注目されているので、自分たちが柳川のバスケットを
盛り上げていきたい」と力強く話してくれました。

ール下の攻防を制すのは
バスケ DREAMS CUP で熱戦

激しいマークを受けながらシュートを狙うレイバーズの選手激しいマークを受けながらシュートを狙うレイバーズの選手

ゴ	 地

　8 月 2 日、全国中学校陸上競技大会 400 ｍに出場
する三橋中学校３年の樽見大

だ い き
輝さんと中体連剣道競技

で九州大会に出場する同校３年の德永裕
ゆ う し ろ う

志朗さんが、
沖教育長へ出場を報告しました。７月に開催された通
信陸上大会で全国標準記録を突破した樽見さんは「全
国で自己ベストの 49 秒台で表彰台を目指したい」。県
大会の個人戦で３位に入り、九州大会へ出場する德永
さんは「県大会での悔しい思いをバネに、九州大会で
は優勝したい」とそれぞれ話してくれました。

国や九州大会での飛躍を期待
三橋中の樽見さんと德永さんが出場報告全身の体験を多くの子どもたちへ

北京五輪金メダリストの藤本さんが講演自
　北京五輪女子ソフトボール金メダリストの藤本索

も と こ

子
さんを招いた中央公民館講座が 7 月 29 日、市民文化
会館でありました。講演では、海外選手の速いボール
を打つために男子投手相手に練習したことなど、北京
五輪の舞台裏を紹介。また、講演の 2 日前に金メダル
を獲得した東京五輪のソフトボールに触れ、「勝ちが決
まった瞬間は涙が出た。チーム競技の素晴らしさなど、
これまでソフトボールで体験したことを多くの子ども
たちに伝えていきたい」と熱い気持ちを語りました。

　稲荷町のやながわ有明海水族館で 7 月 17 日、市内
の掘割に生息する生き物を学ぶ勉強会がありました。
講師を務めたのは、4 月に同館の館長に就任した城南
高校 2 年の亀井裕介さん。県内外から小中学生 9 人が
参加しました。亀井館長は、「絶滅危惧種に指定されて
いる貴重な生き物、ニホンウナギが生息する掘割の環境
は素晴らしい」と熱弁。参加した蒲池小学校 5 年の池
末琥

る い あ

凱さんと妹で同校 3 年の稟
ら い ら

媛さんは「魚が好きな
のでとても勉強になった」と感想を話してくれました。

川に住んでいる魚を学ぼう
市内の水環境の大切さを伝える

　市民文化会館で 7 月 18 日、美術団体「二紀会」の大
橋圭介さん（白鳥）によるギャラリートークがありました。
6 月から 7 月にかけて同館で開催された「北原悌二郎絵
画展」に合わせて開催され、約 40 人が参加しました。大
橋さんは、北原氏が悩みや苦しみを毎日日記に書いてい
たことや、どこへ行っても柳川弁で話していたことなど、
エピソードを交えながら北原氏の人柄を紹介。話を聞い
た参加者は、「北原先生の詳しい話を聞けてうれしかった
し、昔のことを思い出して懐かしく感じた」と話しました。

原悌二郎氏の人柄を紹介
二紀会の大橋さんがギャラリートーク

資料を見せながら北原氏の人柄を紹介する大橋さん

北 柳	

①
講
演
で
熱
く
語
る
藤
本
さ
ん
②
講
演
後
は

自
身
が
獲
得
し
た
北
京
五
輪
の
金
メ
ダ
ル
を
約

50
人
の
参
加
者
一
人
一
人
の
首
に
掛
け
、
記
念

撮
影
に
応
じ
た

1

2

参加者に絶滅危惧種のニホンウナギを紹介する亀井館長（上）参加者に絶滅危惧種のニホンウナギを紹介する亀井館長（上）

次の大会へ意気込む樽見さん（左）と德永さん次の大会へ意気込む樽見さん（左）と德永さん


